



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 16 de julio de 2013.

POLICÍA DE ECATEPEC DETIENE A BANDA DE PRESUNTOS ASALTANTES EN CIUDAD AZTECA

Gracias a una denuncia ciudadana y a la oportuna intervención de elementos de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial, se logró la detención de una banda de presuntos asaltantes a transeúntes en la colonia Ciudad Azteca.

Los hechos ocurrieron cuando a los uniformados se les solicita el auxilio por parte de un joven llamado Jordan "N" de 20 años de edad, quien momentos antes había sido despojado de sus pertenencias, por lo que los policías municipales montaron un operativo inmediato, logrando detener sobre Boulevard de los Teocallis y Quinto Sol un automóvil Honda Acord, con placas de circulación MXW-59-37 del estado de México, mismo que coincidía con las características referidas por el denunciante.

Al momento de realizar la revisión correspondiente, se detiene a Mario Alberto Luna Nieves de 20 años, Mauricio Rodríguez Ramírez de 18, José Carlos Salinas García de 20 y Juan Jesús Báez de Luna de 34 años, quienes portaban dos réplicas de armas tipo escuadra, un boxer, además de diversos artículos robados como carteras y celulares, de los cuales no pudieron acreditar la propiedad.

Los detenidos, plenamente identificados por la parte acusadora fueron puestos a disposición del Ministerio Público de San Cristóbal, quedando los hechos asentados en la carpeta de investigación N° 344610830676613, por el delito de robo con violencia.

